

クラスだよ こうさぎ1組 7月号

あっという間に1学期が終わり、いよいよ夏休みですね！涙してお部屋前まで来ていた日々がもうすでに懐かしく感じます。それくらい、今では何でも自分でやろうとしたり、パンツで過ごせるようになったり、苦手なお野菜も頑張ろうとしていたり、「明日のお話」を聞いて、自分でお家の人に伝えていたり、けんかをしながらも、お友達同士で気にかけて助け合おうとする姿になり、毎日1人1人の小さな1歩や成長がみられて感動する毎日でした♡長い夏休みですが熱中症や事故がないことを祈り、また日焼けした子どもたちと会えることを楽しみにしています。2学期久しぶりの登園はきっとドキドキすることと思いますが、1度乗り越えたこうさぎ1組さんならきっと大丈夫と信じて、送り出していただけたら嬉しいです！

空き箱製作

廃材をセロテープでくっつけて遊びました！中には初めてテープを使ったお友達もいて、上手くちぎれず苦戦しながらももくもくと楽しんで取り組んでいました！最初から頭に見立てがあり、「ここをこんな風にくっつけたいんだけどできない」「手伝って」や、「ロボットってどうやって作るん？」と言っている子、とにかく手を動かして貼ってみて、出来上がった作品に名前を付ける子、ただただ、くっつけることが楽しくて、「何かわからんけどできた！」と教えてくれる子と様々でした！完成品の「形」よりも子どもたちが自由に工夫しながら頑張ってくっつけた過程を楽しんでいただけたらと思います♡またお家にもって帰った作品を見て、お話聞いてみてください！廃材集めのご協力もありがとうございました！



ボディペインティング

ゆび絵の具を使ってボディペインティングをしました！初っ端から、いきなり絵の具のたくさん入った容器に足を入れ、感触を楽しんでいました(笑)そのあとも、自分に塗ったり、お友達につけたり、大きな段ボールや模造紙にもつけてダイナミックに楽しみました！色の変化が面白いのか、ペンキ屋さんのように真剣な表情でもくもくと段ボールに色をこすりつけている子もいて面白かったです！15分から40分くらい、伸び伸びと楽しんでいました！

使った段ボールを使って乗り物を作りました☆廃材を使ってハンドルに見立てたり、ボタンをつけたり、工夫して楽しんでいました！限られた人数しか入れないくらいの大きさでしたが、譲り合って使う姿に成長を感じました！



文庫について

文庫は毎週金曜日に行っています。木曜日に絵本袋を持ち帰りますので、1週間お家で楽しんで頂いた後、金曜日に子どもと一緒に絵本袋に入れてお持ちいただけたらと思います。2冊以上返却されない状況だと、その日は持ち帰れませんのでお気を付けください。子どもたちは絵本のお部屋が大好きで、ゴロゴロまったり絵本を楽しんでいます♪

泥んこ遊び・シャボン玉



シャボン玉は1時間位集中して遊びこんでいる子も！大きいシャボン玉は難しく、「できない！」と言いながら何度も挑戦していました☆彡

今月の讚美歌・歌

♪かみさまがつくれた
♪アイアイ

クラスの取り組み

- * 服の表・裏・前後を意識して着る
- * 服を自分で脱ぎ、脱いだ服や靴下が裏返っていたら元に戻す。